

KG „Bunte Kuh“ Walporzheim ernannte Astrid und Karl Knieps zu Senatoren auf Lebenszeit

Am Sonntag, den 31. Januar 2016, ernannte die KG „Bunte Kuh“ Walporzheim ihre langjährigen, aktiven Mitglieder Astrid und Karl Knieps zu Senatoren auf Lebenszeit. Als Ort der feierlichen Ehrung hatten sich die Verantwortlichen das Restaurant „Sankt Peter“ auserwählt, um ein entsprechendes Ambiente zu schaffen. In Anwesenheit von mehr als 80 aktiven Walporzheimer Karnevalisten und dem Bürgerschützen Tambourcorps. Die



Ehrungen führte Sitzungspräsident Guido Schwiperich durch. Dies auch stellvertretend im Namen vom Vorsitzenden Hardy Mies und Senatsprecher Addi Ahrend.

Astrid Knieps trat am 01.03.1993 in die Gesellschaft ein. 1996 war sie ein Jahr lang 1. Kassiererin in der Gesellschaft. Seit 2005 bis heute vertritt Sie die KG „Bunte Kuh“ als Literatin im Festausschuss Bad Neuenahr-Ahrweiler. In dieser Funktion gehörte sie zeitweise auch als Beisitzerin dem Vorstand an. 2008 führte sie zusammen mit Ihrem Mann Karl die Walporzheimer Karnevalisten als Prinzenpaar an. Von 2011 bis 2013 gehörte sie dem Elferrat an. Tief gerührt und überrascht konnte sie sich das ein oder andere Tränchen nicht verdrücken während ihr die Medaille überreicht wurde.

Karl Knieps trat am 28.11.1979 in die Gesellschaft ein. Anfang der 70er Jahre war er Funkenmajor und Kinder - Sitzungspräsident der Gesellschaft. Es folgten um die Jahrtausendwende Auftritte mit Gregor Sebastian und Heinrich Gies als „Ahrschwärmer“, bis er dann, als Höhepunkt seiner bisherigen karnevalistischen Laufbahn, zusammen mit seiner Frau Astrid, 2008 zum Prinzenpaar von Walporzheim proklamiert wurde. Seitdem ist er auch Mitglied des Elferrates der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim. Auch ist er bei allen Arbeitsterminen der KG anwesend. Es macht ihm einfach Spaß mit den Walporzheimer Karnevalisten zu arbeiten und zu feiern.

An dieser Stelle möchten sich die Walporzheimer Karnevalisten noch einmal bei Astrid und Karl Kieps und selbstverständlich auch bei seiner Familie bedanken, für all dass, was sie für den Walporzheimer Karneval und die KG „Bunte Kuh“ geleistet haben. Alle hoffen natürlich, dass dies noch lange so anhalten möge und sie die Karnevalisten der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim unterstützen mögen. Auch ihm merkte man die Überraschung der Ehrung an und er wurde ein wenig blass um die Nase. Die Ehrung dieser zwei herausragenden Walporzheimer Karnevalisten war längst überfällig und ist selbstverständlich ein kleines Dankeschön für den unerschöpflichen Einsatz für den Walporzheimer Karneval. Der Vorstand kann sich dafür bedanken.